
 

 

 

 

☆のいち座談会ってなぁに？ 

 

 のいち座談会では、自分たちの住んでいる街（のいち）が「こんなになったらいいのにな」

や、「こんなことが起きてるけど…。」から「〇〇位なら自分たちでできるからやってみよう

か♬」などのはなしを月に 1回集まって、わいわいガヤガヤ情報共有をしています。 

  

今回の「フリーマーケット エコパこうなん inアクトランド」も 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな感じで、今回アクトランドで開催することができました。 

このように、地域のことで自分たちのできることを協 議 体

きょうぎたい

というところで情報を共有

しています。 

 

 

のいち座談会の活動♪ 

ごみを減らす方

法はないかなぁ

…。 

子供たちが安心し

て遊べる場所はな

いかなぁ 

地域の人や世代間

で交流できないかな

ぁ…。 

あっ！ 

アクトランドがあるじゃん♪ 

よし！フリマしようぜ♪ 

という意見がでて…。 



☆協議体

きょうぎたい

ってなぁに？ 

 

 香南市には、のいち座談会のように 

・おいで夜須の会←夜須地区 

・みかんの会←香我美地区 

・吉川町 

・赤岡町 

 

で、地域について、いろいろな情報を共有しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じように活動始めます♪ 

どうせいろいろやらさ

れるんでしょ？ 

責任とかいろいろあ

るんじゃない？ 

と思われがちですが、○○会のような

形ではなく、喫茶店や近所の立ち話

のような形をとっています。 

話しの内容を、「地域での事」や「固有

名詞は出さない」等のルールを決め

て、楽しく活動しています。 



協議体の様子 

＠のいち座談会 

 
↑今回のフリマイベントができた瞬間（12月） 

↑思い立ったら即行動！協議体で、視察（徒歩）の様子。（1月） 

 



＠みかんの会 feat.とくし丸 

☆香我美町では、高齢化が進むのと同時に、買い物支援が話題にあがりました。 

そこで…。 

サニーマートのとくし丸を担当してくれている人と、とくし丸の若きエース（オーナーさん）

に来ていただきました。 

また、「フリマで野菜出したいんやけど…。」→「よっしゃ！タケノコ掘り行こう！」というこ

とで 4/14に行ってきました。 

 

＠おいで夜須の会 

☆おいで夜須の会では、地域の

防災（津波）のことや、「ヤシィの

避難タワーきれいでね～」や「挨

拶運動」について話があがりまし 

た。 

地域の昔の子育て事情についても

話しがあがっています。 

☆ここでも、「フリマで野菜出したい

んやけど…。」と話すと→「近くに友

達が山持ってるから」ということで、

山菜探しに行ってくれるそうです。 

 

☆年に 1回～2回各町で情報共有（おらが町の自慢大会）ができるように 

 いろいろ自分の町の「お宝さがし」や「自分たちでできること」探していきますので、み

なさんも各町の協議体に参加してみませんか？ 

 
協議体について、興味がありましたら 

香南市社会福祉協議会 

生活支援コーディネーター 

横山 郁夫（0887-57-7300） 

まで、お問い合わせください。 

 


